

Pressemitteilung

Ice-Party wird verschoben

Solingen, 10. Januar 2019

Wegen angesagtem Regen und Sturm wird die bevorstehende Ice-Party von den Stadtwerken Solingen, der AOK Rheinland/Hamburg und der Stadt-Sparkasse Solingen auf Samstag, den 26. Januar 2019 verschoben.

Alle Beteiligten hoffen dann auf besseres Wetter und dass der Partyspaß mit vielen Kinder, Jugendlichen und ihren Familien stattfinden kann. Die Partner und das Discoteam von Zephyrus freuen sich auf die coolste Party des Jahres!

An den Zeiten hat sich nichts geändert: Die Ice-Party steigt von 16 bis 20 Uhr um Ittertal.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation Telefon: (0212) 286-3030

E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de